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Botucatu, 24 de abril de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                   

CLARITA CRISTINA BALESTRIN, Secretária Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, 

em resposta ao Requerimento Nº. 278, aprovado na Sessão Ordinária de 

07/04/2025, de autoria do vereador ZÉ FERNANDES, através do qual solicita: 

“a necessidade de melhorias na estrutura do campo localizado na Alameda das 

Primaveras, que atualmente não conta com banheiros e vestiários”, dizer o que 

segue:                

Aprecio e valorizo tal demanda e informamos que 

solicitarei ao Departamento de Projetos para juntos, visitarmos o local e 

elaborarmos estudos técnicos e orçamentários para tais melhorias.  

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

CLARITA CRISTINA BALESTRIN 

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida 
 

 



cECGDELVBIVDEIMEBVECLBNINEY

BOLNCVIN

bBEEEILNGVDE

 

Rodovia Marechal Rondon (SP - 300), Km 248
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Botucatu, 22 de abril de 2025.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 278, aprovado
em Sessão Ordinária de 7/4/2025, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador José
Fernandes de Oliveira Junior (Zé Fernandes), através do qual solicita “o recapeamento de
todas as vias do Parque dos Pinheiros, a pavimentação das ruas que ainda não possuem
asfalto e a implantação de banheiros com vestiário no campo localizado na Alameda das
Primaveras”, esclarecer o que segue:

Em relação ao recape e pavimentação, incluímos na programação de
atividades de nossa equipe técnica, a realização de um levantamento das vias do referido
bairro. Em relação aos banheiros com vestiários, a Secretaria de Esportes é o órgão com
expertise para tratar do referido assunto.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar votos de estima e
distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura
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